



Para recordar el Día Mundial de la Psoriasis, el servicio Dermatología del Hospital Luis Vernaza de la [Junta de Beneficencia de Guayaquil](#) , realizará dos actividades durante el 29 y 31 de octubre, en el auditorio principal de la casa de salud de 10h30 a 12h00; y en la explanada del MAAC de 09h00 a 13h00, respectivamente.

El próximo miércoles 29, se desarrollarán charlas gratuitas sobre la Psoriasis, una enfermedad que puede llegar a ser dolorosa y debilitante y que afecta al desarrollo de las actividades cotidianas.

Para el viernes 31 de octubre, el Hospital Luis Vernaza prepara una casa abierta de Dermatología, en donde se tratarán varios temas importantes sobre el cuidado de la piel. Además los asistentes podrán despejar todas sus dudas sobre la Psoriasis y recibirán consultas médicas gratuitas. También se tiene previsto la realización exámenes dermatoscópicos, la exposición de tips para controlar el acné y se dará consejería sobre cómo protegerse adecuadamente de la radiación solar.

El Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, comprometido con la comunidad, busca concienciar a la comunidad sobre la importancia del cuidado de la piel a través de estas actividades.